益田事務所 林業部 ホットニュース (12月号)

①益田翔陽高校で林業カフェを行いました!

令和5年12月21日(木)に益田翔陽高校の生物環境工学部1年生32名を対象として、 林業カフェを開催しました。林業カフェは高校生や農林大学生、林業就業者の情報共有や意見 交換を行い、実際の林業就業者がやりがいをもって働いていることを知ってもらう機会として 実施しています。

当日は、男女別の班に分かれて、意見交換会とチェーンソーの丸太切り体験を行いました。 意見交換会では、普段の学校生活や趣味や興味があることなどを話しながら、林業就業者から、林業を選んだ理由、きっかけ、生活スタイルを話してもらいました。高校生からは、「林業はどんなことをするのか」「林業をするには大学に入ったほうがいいか」など質問がありました。

チェーンソーの丸太切り体験では、安全な作業のための説明を受けた後、1人1人林業就業者の補助を受けながら丸太切りに挑戦しました。体験した生徒からは「こわい」「楽しかった」など、さまざまな感想をいただきました。時間に余裕のあった班では、2回目の体験を行ったり、合わせ切りに挑戦したりしていました。

今後も林業カフェや林業学習を継続して開催することで、高校生に対する林業就業への理解 促進を図っていきます。



開会式の様子



チェーンソー体験